

50 mil turistas arribarán a San Antonio en la próxima temporada de cruceros

El terminal DP World ya tiene todo preparado para recibir a los 20 cruceros que recalarán entre el próximo 17 de octubre y el 21 de marzo de 2025.

Carlos Rodríguez Ilabaca
 cronica@lidersanantonio.cl

El próximo 17 de octubre comienza la temporada de cruceros 2024-2025, con la recalada del buque de pasajeros Seabourn Pursuit (PS) en el terminal de DP World San Antonio. Ese será el primero de 20 cruceros que arribarán al puerto de San Antonio hasta el 21 de marzo de 2025.

Desde DP World San Antonio estimaron que unos 50 mil visitantes de todo el mundo llegarán al puerto local durante los cinco meses de temporada. Aseguraron además que se han realizado todas las coordinaciones con el municipio, las policías y otros servicios públicos para ofrecer una grata experiencia a los cruceristas que transiten o que visiten San Antonio.

“Vamos a recibir a los visitantes con la excelente atención de todos los años, en coordinación con la municipalidad, las asociaciones de viñas, los tour operadores, las agencias y los servicios públicos, como Aduanas, el SAG, la Armada, la PDI y Carabine-



SOCRATES ORELLANA/AGENCIA UNO

EL CRUCERO ZAANDAM ABRIÓ LA TEMPORADA ANTERIOR EL 27 DE OCTUBRE 2023. AHORA EL PRIMERO EN LLEGAR SERÁ EL SEABOURN PURSUIT.

ros”, comentó Stephenie Dewulf, commercial manager de DP World San Antonio.

La cifra de 50 mil pasajeros proyectada para esta temporada representa una disminución de 16,6% en relación al periodo 2023-2024, cuando 60 mil turistas visitaron San Antonio en 21 cruceros.

2017

llegó el primer crucero a San Antonio: el Norwegian Star. Hoy se cuentan más de 100 recaladas de estas naves de pasajeros.

Desde 2017, con el arribo del Norwegian Star, en el terminal de DP World San Antonio han recalado más de 100 cruceros y más de 350 mil pasajeros.

SUMA IMPORTANCIA

Jorge Santos, subgerente de Operaciones de Epsa, afirmó que “para nosotros como Puerto San An-

tonio es sumamente importante iniciar una nueva temporada de cruceros en el terminal DP World. En esta ocasión, recibiremos más de 50 mil pasajeros, además de los tripulantes adicionales por cambios de dotación. En los últimos años, nos hemos convertido en un hub de la industria de cruceros, lo cu-



Para nosotros como Puerto San Antonio es sumamente importante iniciar una nueva temporada de cruceros en el terminal DP World”,

Jorge Santos,
 gerente de Operaciones de Epsa

al es crucial para el desarrollo del puerto”.

Añadió que “nuestro terminal de pasajeros de DP World y nosotros trabajamos en conjunto con autoridades como el SAG, Aduanas, PDI, Carabineros y la Armada de Chile, que disponen de sus recursos para el embarque y desembarque de pasajeros y tripulantes. De esta manera, complementamos la oferta de la Región de Valparaíso, ampliando la recepción de cruceros en la región y colaborando en el manejo de este tipo de naves”.